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平成２２年第２回宇土市議会定例会 代表質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ (1) 10 のチェンジマニフェストについて 

 要旨 
①「トップダウンから市民による政治」について 
②「市民のための市役所改革」について 
③「財政構造改革の断行」について 
④「新住民活動サポートシステムの構築」について 
⑤「実効ある商店街・地域経済対策」について 
⑥「元気の出る農林水産業の振興」について 
⑦「教育・文化の環境整備」について 
⑧「子育て支援の充実」について 
⑨「高齢者も安心の福祉社会」について 
⑩「人にやさしい環境づくり（人口５万人都市を目指して）」

について 

市長 愛市同友会 
野添正利議員 
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平成２２年第２回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ (1) 真の自治体経営を目指す「官民協働の政策推進」について 

 要旨 

①財政基盤の強化について 

 ②将来財政需要予測と不測の事態に対する備えについて 

 ③行政経営における固定費の圧迫について 

 ④行政経営システム導入について 

 ⑤真の自治体経営についての現状認識と今後の取り組み姿勢

について 

総務企画部長 
市長 
 

西山宗孝議員 

(2)「定住交流都市」の推進と対策について 

 要旨 

 ①土地利用の促進策について 
 ②拠点づくりと住宅政策について 
 ③東西のバランスのとれた発展のための施策について 
 ④「美しい宇土づくり」のための施策について 
 ⑤官民協働による戦略的なまちづくりとその施策について 

 
 
総務企画部長 
総務企画部長 
総務企画部長 
建設部長 
総務企画部長 

(3) 西部「網田地区」の活性化対策について 

 要旨 

 ①加速する少子高齢化、人口減少の現状認識について 

 ②農水産業経営への人材支援と環境整備対策について 

 ③駅周辺、住環境などのインフラ整備の促進について 

 ④小中一貫校の本格実施と全学年 2 クラスの確保策について 

 ⑤官民協働による共同住宅の整備について 

 ⑥早急な活性化対策への市の取り組み姿勢について 

 
 
総務企画部長 
経済部長 
建設部長 
教育部長 
建設部長 
総務企画部長 
市長 

２ (1) 行政評価システムについて 
要旨 
①現状と今後の取組みについて 
②実施する場合の方法 

総務企画部長 
市長 

田代厚志議員 

(2) 地産地消対策について 

 要旨 

 ①地産地消推進行動計画の策定状況について 

 ②行動計画の進め方 

経済部長 

 

(3) 小中一貫教育の導入について 

 要旨 

 ①導入計画について 

 ②その推進方法 

（小中一貫教育を宇土市全体でとらえていくのか） 

教育長 
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 (4) 宇土市のビジョンについて 

 要旨 

 ①少子高齢化・人口減少の地域環境の中で，今後どのようなま

ちづくりを進めていくのか 

市長  

３ (1) 子育て支援について 
 要旨 
 保育園の入園状況について 
 ①保育園定数と入園者実数の変化（過去３年間） 
 ②出生数の動向（過去３年間及び将来予測） 
 ③保育サービスの取り組み，将来計画 
 

 
 
 
健康福祉部長 
健康福祉部長 
健康福祉部長 
市長（総括） 

上村雄二郎議

員 

(2) 市民に開かれた市政について 

 要旨 

 委員会・審議会の内容について 

 ①各部毎に，主催する会の数 

 ②昨年度の活動状況 

③メンバー構成（充て職が過半数を超える会の数） 

 ④広報活動 

総務企画部長 

市民環境部長 

健康福祉部長 

経済部長 

建設部長 

教育部長 

市長（総括） 

(3) うと地蔵まつりと地域再生 

 要旨 

 ①地蔵まつりの経済効果 

 ②常設展示場について 

 ③今後の取り組み 

 

 

経済部長 

教育部長 

市長 

４ (1) 子どもの読書環境の推進について 
 要旨 
 ①学校図書館図書標準値の達成について 
 ②本市の子どもたちの読書活動の実態について 
 ③「ブックスタート事業」の取り組みの成果について 
 ④「セカンドブック」・「サードブック」事業の実施について 
 ⑤発達障がいのある児童生徒のためのデイジー教科書の提供

について 

教育部長 
 

芥川幸子議員 

(2) 資源ゴミの分別収集について 
 要旨 
 ①スプレー缶，カセットコンロ用ガスボンベの回収について 

市民環境部長 

(3) 介護支援について 
 要旨 
 ①介護支援ボランティア制度について 
 ②「音声コード」による視覚障がい者への情報提供について 

健康福祉部長 
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 (4) 少子化対策について 
 要旨 
 ①「不育症」治療に公費助成を 

健康福祉部長 
市長 

 

５ (1) 住民税の減税について 
 要旨 
 ①特定者に対する減税は税法上無理があるのではないか 
 ②代案を出すべきではないか 

・ 転入者が新築し定住する場合に，固定資産税の減税ある

いは助成すべきではないか 
・ 2000 万円の減税については，商工会と協力し，商品券

に割り増しをつけ発行したらどうか 

市民環境部長 
市長（総括） 

福田慧一議員 

(2) 人口増加対策について 
 要旨 
 ①子育て支援に力を入れるべきではないか 

・ 中学 3 年生までの医療費の無料化 
・ 高い保育料の引き下げ 

 ②住宅支援として 
・ 市営住宅の一部を小さな子どものいる家庭に優先して

貸す 
・ 若者向けの市営住宅の建設 

 ③70 歳以上の方に敬老祝として，1 万円の商品券を支給 

 
 
健康福祉部長 
市長 
 
建設部長 
 
 
 
健康福祉部長 
 

(3) 国保の問題について 
 要旨 
 ①施政方針で保険税率の見直しは喫緊の課題であるとしてい

るが，なぜ市長選では値上げを公約しなかったのか 
 ②国保制度はどういう目的で作られたか 
 ③加入者の所得状況をどう認識しているか 
 ④他の保険制度の保険料と違いをどう考えているのか 
 ⑤保険税の値上げで赤字が解消し，健全化ができると考えてい

るのか 
 ⑥軽減策を続けながら市民の健康向上に力を入れよ 

市長 
 

６ 
 
 
 
 
 
 
 
 

(1) マニフェストについて 
 要旨 
 ①他候補のマニフェストも施策に反映すべきものがあるので

はないか 
 ②マニフェスト実施に向けた条例変更と新たな制度新設及び

創設について 
 ③マニフェストに掲げた全ての進捗と成果を表す情報公開に

ついて 
 ④市民参加，公募による選任について 

市長 九谷新吾議員 
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(2) 広域行政について 
 要旨 
 ①広域連合の取り組みについて 

市長  
 

(3) 元気な宇土市について 
 要旨 
 ①疲弊・閉塞感・元気がない，どのような根拠・数字をもって

発言されたのか 

市長 

(4) 世界に羽ばたく教育立市について 
 要旨 
 ①教育立市の取り組みについて 
 ②グローバル社会・国際化に向けた市長の考えについて 
 ③国際交流窓口について 

市長 

７ (1) 宇土市における新規の大型店対応について 
 要旨 
 ①現在の出店予定店舗の状況について 
 ②大店立地法に照らして生活環境面のチェックは完了できた

のか 
 ③出店地は特に交通の要衝に近い為，交通対策は重要であるが

その対策は 
 ④前市政は大型店舗について積極誘致の方針であったが，新市

政の考え方は 

 
 
経済部長 
経済部長 
 
経済部長 
 
市長 

杉本信一議員 

(2) 実効ある商店街地域経済対策について 
 要旨 
 ①市の具体策は評価できるが，既存施設の活性化が必要ではな

いか 
 ②中心市街地，城の浦地区の活性化について 

 
 
経済部長 
市長 
経済部長 

 


